

SECTION 974

Jeudi 2 novembre 2023, les élèves des classes maternelles de l'école Sissy Robert à Sainte-Marie ont participé à un MathsAtlon. Au programme, de nombreux jeux mathématiques en intérieur et en extérieur pour le plus grand plaisir des petits et des grands !



Cette action, inscrite dans les objectifs de la Semaine de la Maternelle, a permis de donner à voir l'école maternelle mais aussi de réunir l'équipe éducative le temps d'une matinée ludique. Une belle aventure portée et animée par les enseignantes, les ATSEM et les parents d'élèves.